

時代は中央

鶴岡中央高等学校
PTA広報部発行
2013.12.24 第47号



2013 校内球技大会 10月3・4日

2013年 球技大会結果一覧

バスケットボール	男子	3-2
	女子	3-5
バレーボール	男子	3-3
	女子	3-6
サッカー	男子	2-3
	女子	3-4
バドミントン	男子	1-1
	女子	2-7
ソフトボール	男子	3-2
卓球	女子	3-1
ソフトテニス	女子	3-5
混合リレー	普通	2-3
	総合	2-5

総合優勝 3-1
準優勝 2-5
第3位 3-3
第4位 3-2
最優秀応援賞 3-2



球技大会総合優勝について



3年1組 永山 朋大

私たちが3年1組は、いっただって本気をモットーにして、球技大会の期間を過ごしてきました。受験生として大切な時期という事もあり、学習や進路の優先順位を考え、数少ない体育の時間を最大限に活用して練習をしました。体育以外の練習時間は全くと言ってよいほど取れないまま本番を迎えました。そのため不安や緊張もありましたが、担任の狩野先生からの「3年生なんだから気迫で勝って下さい」という言葉を頭に入れ、見事念願の総合優勝を頂くことが出来ました。勉強のときは勉強に本気になり、練習の時間は練習に本気になる、メリハリの賜物だったのでないかと思えます。高校最後の行事を、最高の仲間と最高の形で終えることができ、本当に良かったです。

ホームページのご案内「中央高校の全てがわかる」http://www.tsuruokachuo-h.ed.jp/

鶴岡中央高等学校

発行 鶴岡中央高等学校PTA広報部(〒997-0017 鶴岡市大寺字日本国410)
TEL:0225-25-5724 FAX:0225-25-5734
発行日 2013年12月24日 | 時代は中央Vol.47

Silk Girls Collection 2013

総合学科被服系列のファッションショーが
10月27日 出羽庄内国際村で行われました



3年6組 丸山 千晶

私は、総合学科被服系列でシルクガールズとして活動しています。四年前から、コレクションなどを通していろんな方々とかかわりながら、ファッションの楽しさを学んでいます。今回は、普段お洒落をする機会の少ない方々とショーを行い、ファッションは誰でも楽しむことができるということを伝えたいと考えました。コレクションでは、モデルの方にもお客さんにも笑顔が溢れ、とても楽しい空間を作ることが出来ました。12月の課題研究発表会に向け、ドレス製作をさらに進め、見応えのあるショーに仕上げていきます。着る人、見る人に楽しんでもらえたいと思います。



PTA活動の記録

全国高P連山口大会に参加して



PTA会長 渡邊 健

8月21〜22日に開催された全国高P連山口大会に参加させていただいた。夢から志へのスローガンのもと開催されたこの大会は、山口市、宇部市の七か所の会場に分散したが、実質的に三日の内容であり、とても密度の濃いものに感じられた。メイン会場となった山口市の山口県スポーツ文化センターでは、開会行事に続いて、山口出身の安倍総理がビデオ出演、その後下村文部科学大臣が「日本の教育再生」と題して基調講演した。その中では、超高齢社会とグローバル社会が一緒に来ている現在の日本をこれから求められる力は、①クリエイティブに物事を考える力、②自律的に考え行動する力、③優しさや思いやりの心であり、個人の付加価値を高める必要があり、幼児教育から高等教育までポイントを押さえた効果的、効率的な取

り組みが求められる。「日本の教育の再生」はそのような視点に立っているとのことだった。テレビでも著名な漢谷浩介氏の講演もあった。地域の子どもたちをどう育てるかというテーマだったが、これからは個人の個性を大切に、得意分野を伸ばすようなことが必要なのではないか、とのことだった。この両者の話は、少子化に直面している日本の進む方向は、何か当たり前のような話だが、「個性の尊重」といったところか。特に観光する時間もなく、宿泊先が北九州市だったので、毎日関門海峡を渡りながら通勤するという感じが非日常的で面白かった。



11月9日(土)

PTA生徒育成部
花壇整備が
おこなわれました



1年次 大学訪問

11月19日(火)

僕は秋田大学を見学してきました。秋田大学に着いた時に驚いたことはキャンパスの広さです。高校とは違い、附属病院や附属鉱業博物館などの施設もあり、大学の規模の大きさを実感することができました。

今回の大学見学では、大学の方のお話を聞いたり、大学生の様子を近くで見ることができ、大学と高校の違いや、大学とはどういふ所なのかを学べるいい機会になりました。この見学を刺激として、勉強や部活動にも力を入れていきたいです。



1年1組 田澤 飛十



1年3組 清野 実子

私は、新潟青陵大学に行きました。新潟青陵大学は、看護福祉心理学部で、看護科と福祉心理科があります。看護科は、4つの看護職をめざせ、1年次から実習があります。福祉心理科は、社会福祉と心理学を同時に学べることを事前学習で調べました。

実際に大学に行ってみると、女子が多くみんなが楽しそうに学んでいました。また図書館は原一冊に多い総冊数で、実習設備も最新のものを使っていることがわかりました。私はまだ進路を迷っていますが、今回の大学見学で大学の良さを感じられたのでよかったです。

1年次 総合科 インターンシップ

10月9日(水)~11日(金)



1年6組 佐々木 結衣

私は、鶴岡市にある「みやま菓子店」でインターンシップをさせていただきました。主な作業は、店内の掃除、生地成型や商品の包装などです。3日間という短い時間でしたがお店の人が働く姿を拝見し、学ばせていただいたことが多くありました。

まず、どんな職場でも基本となる仕事である掃除についてです。単純な作業ですが、お客様の印象や衛生上のために隅々まで掃除を行う必要があります。普段は一人でできているとお聞きし、仕事の早さに驚くと同時に、大変さを実感しました。次に印象的だったのは、職場の明るい雰囲気です。

かく迎えてくださいました。また、職員の方々はいつもお仕事なさっており、仕事の多さに大変さがかかわらずいつも笑顔が絶えませんでした。そういった方が作るからこそこんなに美味しい商品ができるのだと私には心から思えてきました。このような温かい職場の人間関係を築くことができれば、本当に充実して仕事ができるのではないかと、自分の中で理想を持つことができました。

最後にお客様の急な注文などにも嫌な顔をすることなくいつも笑顔で対応することや、お客様の立場となって見れば当たり前のごとく、逆の立場に立ちみればとても難しい事となります。私はこれから高校生活を通じ、人に対する言動、態度、どんな人でも温かく接することができる心と広さ、人間性を身につける努力をしたいと考えています。将来この職業に就くことにし、忙しき、苦しい打ち克つための忍耐力など自身自身を磨いていかなければならないと思いました。



2年次 修学旅行

修学旅行

旅の記録

平成25年11月16日(土)~11月19日(火)



進路別研修

3日目



2年3組 伊藤 佳南

普通科文系では、明治製菓(株)大阪工場に行きました。普段よく目にするお菓子が作られる過程を見るのは貴重な体験でした。

今回見学をさせていただいた大阪工場では主に、たけこの里まきのこの山、カールなどのよく知られているお菓子を製造しています。これらの多くのお菓子を安全に食べられるのは、さまざまな検査による品質管理が徹底されているからです。また、大阪工場では、地球温暖化防止のために太陽光発電をしたり、食品を作る過程でた汚染水を浄化して河川に流すなど、環境改善・保全活動にも取り組んでいるそうです。

明治製菓(株)



2年4組 佐藤 玲奈

社会福祉系では、神戸介護センターに行ってきました。この施設では、実際に利用者の方が触れる福祉用具の整備・消毒・保管を行い、安全で清潔な商品を介護市場に提供していました。私たちは、福祉用具貸与事業に関する説明、消毒工程見学、福祉用具体験をさせていただきました。その中で、福祉用具レンタルは在宅サービスに分類されることや、他のサービスと比べて自立支援の意味が強いこと、身近な存在の眼鏡も福祉用具の一つであることを学ぶことができました。

進路別研修で学んだことをこれからの学習に活かし、自分の進路実現につなげていきたいです。

神戸介護センター



2年5組 工藤 岬

私は被服系列の進路別研修で、神戸ファッション美術館 博物館に行ってきました。そこは世界中からの衣服が集まっている所でした。そこで、私は民族や人種の違いで着られている被服が違うということに気がつくきました。自分達、被服系列は、12月にある課題研究発表会の中で行なわれるファッションショーに向けてドレスを作成しています。今回の研修で多くのことを学ぶことができたので、これからの製作や進路に大きく役立つと思います。

一番驚いたことは、本物の馬の皮で作ったスポンでした。普段は見ることができないような衣服を見られて、自分達の感性が大きく高まったと思います。

神戸ファッション美術館



神戸ファッション美術館

明治製菓

読売テレビ

介護センター



2年6組 今野 真珠

私は修学旅行3日目に進路別研修で読売テレビを見学してきました。テレビのセットを間近で見ることができ、とても興味深かったです。セットは実際小さく、いかに部屋全体を大きく広く見せるかなどの工夫がされています。ミヤネ屋のセットを見学しましたが、出演者とミヤネさんが向かいあうようにテーブルがハの字になっていて奥行きが出るように感じ、これもまたたかさんの工夫がされています。普段なら見えないようなテレビの現場を自分の目で見て体験できてとても貴重な時間になりました。今回学んだことを系列の授業で活かせるのではないかと思います。

読売テレビ

4日目



2年7組 須佐 瑠佳

クラス別研修



7組は大阪にある海遊館に行きました。ここでは海遊館プレミアムツアーを見学しました。一人のガイドさんと音声ガイドで生き物の不思議や生態などを音声と画像で案内してくれました。

海遊館の見所はやはり2匹のジンベイサメで特別に今回はジンベイサメの飯を食べている所を真上から見る事が出来たり、その生き物1匹1匹の特徴を知ることが出来ました。

海遊館の近くには世界最大級の観覧車の天保山大観覧車などもあり、とても楽しかったです。

1日目



2年1組 五十嵐 崇登

まだ日が昇らない早朝、教員11名、生徒272名を乗せたバスが順調な滑り出しを致しました。眠っている人話している人様々な模様でありました。無事に伊丹空港へ降り立ち向かった先はなんと薬師寺でした。予想よりもおもしろく、喜勝さんというお坊さんのお話が心地よく愉快な気持ちにしてくれました。東塔は修理中で見れなかったものの、しっかりと薬師寺を見学してきました。奈良公園にはやはり大勢の鹿がいっぱいいました。そのこともあつて若干野性の香りが致しました。なんとも風情がある日でした。

薬師寺・奈良公園



2日目



2年2組 難波 千尋

京都市内班別自主研修

私は京都市内班別で清水寺と二条城と西本願寺と駅に行きました。京都は、まだ紅葉の見頃ではありませんでしたが、大雨に会うことなくすこしやすかったです。事前学習をしていましたが、バス停の数が多くどれに乗ればいいのか困ってしまいました。

印象に残った場所は、二条城です。廊下を歩くたびに、キョッキョと音がなるのがおもしろかったです。また、教科書では見られないところも見ることができました。他にも面白いものを見たりと、楽しい京都市内班別になりました。

行程と日時

- 11/16(土)
 - 6:10 学校
 - 13:15 薬師寺
 - 14:55 奈良公園 (南大門・大仏殿・二月堂・三月堂)
 - 18:10 京都 [泊]
- 11/17(日)
 - 8:00 京都市内班別自主研修
 - 17:30 京都 [泊]
- 11/18(月)
 - 7:30 進路別研修
 - 普通科文系 明治製菓(株)大阪工場
 - 普通科理系 KTCものづくり技術館
 - 情報・国際・美術 読売テレビ
 - 被服 神戸ファッション美術館
 - 保育 神戸ヤクルト工場
 - 福祉 神戸介護センター
 - 食物 明治乳業ヨーグルト工場
 - 13:00 ユニバーサルスタジオ・ジャパン
 - 19:30 大阪 [泊]
- 11/19(火)
 - 8:30 クラス別研修
 - 1組~4組 大阪城公園・天守閣=海遊館・天保山ビレッジ=道頓堀散策
 - 5組 大阪城公園=なんばグランド花月=道頓堀散策
 - 6組 大阪城公園=天保山=道頓堀散策
 - 7組 三先天満宮=海遊館プレミアムツアー・天保山マーケットプレイス=道頓堀散策
 - 15:40 伊丹空港
 - 22:30 学校

